

Que de neige à déblayer !

La première neige est tombée. J'avais commencé à enlever la neige de notre trottoir. A gauche et à droite, j'ai enlevé pas mal de neige chez nos deux voisins. J'ai dégagé la gouttière pour que l'eau de fonte puisse s'écouler. La voisine en face de nous, qui est très malade, m'a appelé de l'autre côté de la rue et a brandi sa canne. J'ai crié : « Je viens tout de suite ! » Puis, je suis allée de l'autre côté de la rue pour dégager son trottoir. Ensuite, j'ai pensé : je vais aussi nettoyer le trottoir de ses voisins des deux côtés. En effet, le voisin de droite était en clinique à ce moment-là, et celui de gauche a plus de 80 ans. A chaque coup de pelle pour déblayer la neige, je disais : « Pour toi, Jésus ». Quand j'avais terminé, j'ai salué les voisins par la fenêtre. Et en retrant chez moi, j'ai ressenti une joie infinie.

Anna